

## **Prier Selon La Volonté de Dieu**

*Afin que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père de gloire, vous donne l'esprit de sagesse et de révélation dans sa connaissance (Éphésiens 1:17).*

Dans Éphésiens chapitre 1, Paul commence par écrire sur la puissance de la volonté de Dieu pour déterminer nos bénédictions en Christ. Ensuite il élève son cœur à Dieu dans la prière (versets 16-23). Le travail à Éphèse avait commencé de façon modeste dans Actes 19 mais s'était remarquablement développé. Paul écrivait depuis son emprisonnement à Rome. Il avait eu un rapport sur la foi et l'amour des Éphésiens, et son cœur était rempli d'une gratitude et d'une prière incessantes pour eux. Dans l'Ancien Testament, il y a une longue liste de noms de personnes dont nous ne savons rien. Mais Dieu a rapporté leurs noms et sait absolument tout d'eux. N'oubliez jamais que lorsque nous mentionnons les autres dans nos prières, en les connaissant parfois peu, nous portons tout leur être devant Dieu. Mentionner des noms dans la prière n'est pas une occupation futile mais une reconnaissance de la grandeur de Dieu et de sa puissance de bénédiction. La prière de Paul était dirigée vers le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ et le Père de gloire. Ces titres nous rappellent la gloire que le Seigneur Jésus a apportée à Dieu par son humanité et aussi la réponse du Père en glorifiant son Fils (versets 20-23).

Nos prières se concentrent souvent sur les besoins pratiques auxquels nous et les autres sommes confrontés au quotidien. Paul nous apprend à prier pour approfondir notre connaissance de Dieu. Tout le reste se met en place lorsque nous comprenons ce besoin primaire. Paul a prié pour que les chrétiens d'Éphèse reçoivent un esprit de sagesse, de révélation et d'illumination. La sagesse spirituelle est l'application pratique de la connaissance spirituelle transmise par la révélation. L'illumination nous ouvre les yeux pour voir et comprendre. Paul traite ensuite des aspects pratiques de la vie chrétienne. Mais il a présenté dans sa prière que le pouvoir de vivre pratiquement pour Dieu vient de sa connaissance. Cette relation spirituelle se développe à travers le ministère du Saint-Esprit en communion avec le Christ et l'application de la parole de Dieu. Le visage de Moïse brillait, et Etienne avait un visage comme le visage d'un ange parce qu'ils étaient en présence de Dieu. Le désir de Paul pour que les yeux des cœurs d'Éphèse soient éclairés est illustré par ce qui est arrivé aux disciples dans Luc 24:31-34.

C'est par la communion avec Dieu que nous croissons dans notre compréhension de notre destinée en Christ (l'espérance de Son appel). Nous comprenons aussi notre valeur pour Christ (la richesse de la gloire de Son héritage dans les saints). Et nous découvrons notre puissance en Christ (l'extrême grandeur de Sa puissance envers nous qui croyons). La prière de Paul est reconnaissante, concentrée et persistante. Il prie pour que le Christ soit glorifié dans nos cœurs et dans l'Église tout entière. Il prie pour une connaissance approfondie de la résurrection, de l'ascension et de la suprématie du Christ. Paul se concentre sur la gloire de Christ dans les versets 20-21 en présentant la gloire de Christ dans sa résurrection (le passé), son ascension (le présent) et sa suprématie (le futur). Christ est le Chef de Son Église. Son peuple reconnaît maintenant sa gloire et vit dans sa puissance.

L'apôtre a prié pour que ses compagnons croyants entrent dans toutes les bénédictions spirituelles que nous avons en Christ. Ces bénédictions avaient façonné Paul à l'image de Christ et lui avaient donné le pouvoir de servir et d'adorer Dieu. Que nous priions pour les mêmes résultats spirituels dans nos vies et dans celles de nos compagnons croyants.

**Gordon D Kell**